

Chronique #344



Livrer bataille à ses pensées sexuelles est-il justifié ?

Est-ce que l'ego a le contrôle sur sa sexualité ?

L'addiction à la sexualité est-elle liée au karma ?

Un lecteur m'a fait parvenir ses interrogations sur les pensées sexuelles qui l'habitent.

Livrer bataille à ses pensées sexuelles est-il justifié ?

Le lecteur raconte : « La bataille est occasionnelle, elle est vécue lors de situations de proximité. Après quelques années de sevrage à mon addiction à la sexualité, disons que la situation est réglée en bonne partie au niveau des pensées en rapport à la sexualité et aux désirs, lorsque je vois ou suis en rapport avec des femmes, même si celles-ci dégagent une impression de magnétisme. Dans ces situations, la gestion des pensées et la présence empêchent le désir de me décentrer.

La bataille se situe en présence d'une femme avec laquelle une forme d'amitié s'est développée et qui me précise qu'elle est ouverte à une relation amoureuse.

Il va sans dire que cette femme présente quelques personnalités intéressantes et un physique invitant. Mais il n'y a pas de sentiment amoureux de ma part. Alors la bataille des pensées est lorsque je suis en proximité avec cette femme, le combat pour maintenir la présence et pour empêcher le désir de prendre place n'est pas évident. Je constate qu'à l'occasion les désirs prennent le dessus et l'ego vit un décentrage de son énergie.

Alors, je pense que ceci demeure en arrière-plan dans le cerveau et les désirs sexuels vont régulièrement se présenter la nuit dans les rêves. De là, une certaine pression sexuelle est vécue et une frustration due au fait qu'il n'y a pas libération. »

La prise du pouvoir du désir sexuel dans le cerveau pour renverser la présence se fait dans une fraction de seconde. Pourquoi ?

C'est la spiritualité dans le mental de l'ego qui en est la cause, car l'ego croit qu'il est présent dans son mental, mais dans les faits, celui-ci est leurré par sa spiritualité, sinon l'ego ne serait pas dans une posture de perte de présence. C'est la croyance qui crée cette perturbation dans le mental de l'ego, d'où la spiritualité.

Un ego ne peut pas jouer avec la présence dans son mental, il est présent ou il ne l'est pas !

L'ego ne peut pas assouvir ses désirs sexuels puis revenir à la présence dans son mental, c'est de la spiritualité, car l'ego tente d'avoir une présence dans son mental, mais il ne veut pas quitter ses désirs et les plaisirs que la

sexualité lui apporte dans son mental.

Les plaisirs sexuels sont une sorte de réconfort chez l'ego, car l'ego croit se libérer dans un acte sexuel, mais dans les faits, il solidifie sa relation avec le corps de désir et le corps sexuel. En fait, l'ego après l'acte sexuel se sent libéré, car le corps de désir et le corps sexuel ont été alimentés, d'où ce sentiment de libération.

Il faut savoir que la sexualité est un puissant outil utilisé par les forces astrales pour contaminer le mental de l'ego, car cet outil est utilisé pour nourrir le corps de désir, le corps sexuel, le corps émotionnel, etc. Ces corps subtils ont besoin d'être nourris pour subsister chez l'ego, c'est pour cette raison que l'ego est poussé vers la sexualité.

L'ego n'y voit que du feu, il ne prend pas conscience de cette manipulation sexuelle, et lorsqu'il est en présence d'une femme, ce sont ses corps subtils qui s'animent dans son mental. Évidemment, lorsque les corps subtils sont animés, l'ego perd sa présence ou devrais-je dire l'illusion d'une présence prétendument acquise, car dans les faits, celui-ci n'a jamais été présent, il avait l'illusion d'être présent dans son mental sinon, l'ego ne vivrait pas de désirs sexuels.

Qu'est-ce que l'ego doit faire pour empêcher cette usurpation ?

Premièrement, l'ego doit savoir qu'il n'est pas mort mentalement à sa psychologie, celle-ci survit grâce au corps de désir et au corps sexuel qui sont la porte d'entrée des pensées qui lui sont insufflées par les forces astrales.

La mort du mental psychologique empêche toute usurpation dans le mental de l'ego. L'ego doit savoir que le mental psychologique agit comme un tremplin pour les pensées. Les pensées sexuelles que l'ego reçoit dans son mental, une fois acceptées, vont mettre en vibration le corps de désir, le corps sexuel et le corps émotionnel et lorsque ces corps sont réanimés, il devient très difficile pour l'ego de s'en sortir, car ce sont ces corps qui créent la pression sexuelle dans le mental de l'ego.

L'ego doit comprendre qu'il n'a aucun contrôle sur sa sexualité, celle-ci lui est imposée par le double éthérique qui donne son approbation aux forces astrales de manipuler l'ego à travers la sexualité. On peut dire que cette approbation par le double éthérique est donnée pour amener l'ego à l'épuration.

Alors, si l'ego croit qu'il peut contrôler sa sexualité, il est dans l'illusion. L'ego ne contrôle absolument rien dans la matière, il est seulement un support pour sa conscience. L'ego est soumis aux forces invisibles qui ont le plein contrôle sur sa conscience mentale.

Sachant cela, qu'est-ce que l'ego peut faire ? En fait, l'ego doit suivre le mouvement de son esprit et pour ce faire, il doit prendre conscience de la manipulation qu'il vit à travers la sexualité et les mouvements spirituels de sa conscience.

L'ego doit cesser de s'illusionner à travers ses désirs et ses mémoires sexuelles. Lorsque l'ego aura intégré son mental, il pourra dire qu'il est présent dans sa tête.

L'ego devrait-il éviter toute proximité avec une personne dont il sait qu'une relation est possible ?

Le problème ne vient pas de la personne extérieure, mais plutôt de l'ego qui veut satisfaire sa dérive sexuelle provoquée par l'entité sexuelle qui est logée dans son espace mental. Il ne servira à rien à l'ego de fuir en s'abstenant de voir une femme, c'est par la prise de conscience que l'ego assoira dans son mental cette force éthérique qui lui permettra de se détacher consciemment de cette entité sexuelle.

La fuite ne ferait qu'aggraver la situation dans la psyché de l'ego, tandis que la prise de conscience lui permettrait de dévoiler l'entité sexuelle qui manipule l'ego dans son mental. Lorsqu'une entité est dévoilée, ses jours sont comptés, car l'entité sait qu'elle a été découverte, elle sait aussi qu'elle ne sera plus nourrie par l'ego.

Pour résumer, que ce soit le double éthérique ou les forces astrales qui manipulent l'ego dans sa psyché, le but final est de faire mûrir l'ego psychiquement. Le double, par son approbation, fait travailler le mental de l'ego à travers les manipulations par des pensées sexuelles.

C'est par la prise de conscience que l'ego va pouvoir muscler son cerveau pour se déloger de cette impasse

sexuelle.

Pourquoi le double éthérique permet-il par l'entremise des rêves, d'accentuer la pression sexuelle sachant que l'ego a la ferme intention de neutraliser son addiction à la sexualité ?

Il est important que l'ego sache que lorsqu'il vit une pression sexuelle à travers le rêve, c'est que celle-ci était déjà dans sa psyché et cette pression sexuelle agit comme un reflux gastrique. C'est l'énergie sexuelle qui est retenue dans les corps de l'ego qui remonte à travers la conscience astrale de celui-ci.

La décision de neutraliser la sexualité n'appartient pas à l'ego, car l'ego n'a pas le contrôle sur ses corps subtils, soit le corps de désir et le corps sexuel, etc.

Comme exprimé ci-haut, le double éthérique vise avant toute chose l'épuration du mental de l'ego. Juste le fait de mentionner que l'ego a la ferme intention de neutraliser son addiction à la sexualité, ça devient du contrôle. La sexualité n'est pas sous la juridiction de l'ego, mais plutôt sous celle des forces invisibles.

L'ego ne doit pas se battre contre la sexualité, il doit seulement en prendre conscience. Il doit prendre conscience de son corps de désir, de son corps sexuel, de ses mémoires sexuelles ainsi que des pensées qu'il reçoit, car pour animer le corps sexuel, il faut des pensées suivies par les émotions.

C'est la prise de conscience de tous ces éléments qui permettra à l'ego de graduer dans sa conscience mentale.

Tout cela est-il vécu pour permettre de consumer ou de brûler cette personnalité et les mémoires ?

L'addiction à la sexualité relève du karma entre l'ego et l'entité sexuelle. L'ego doit comprendre qu'il est seulement un support et ce support est habité par des formes de vie invisibles que l'on nomme des entités et celles-ci proviennent du plan astral.

Tant et aussi longtemps que l'ego sera enchaîné à cette entité, il sera son pourvoyeur d'émotions à travers la sexualité. L'ego doit prendre conscience de cet état de fait pour ne plus alimenter cette entité. C'est ainsi qu'il se libérera de la chaîne émotive qui le relie à cette entité.

L'ego doit savoir que c'est par la prise de conscience qu'il brûlera ses attributs sexuels. Lorsque l'ego est en présence d'une femme, celui-ci doit prendre conscience que cette femme a un esprit et l'ego se doit de respecter l'esprit de la femme, car si l'ego ignore l'esprit de la femme pour visionner uniquement la forme sexuelle, il demeurera prisonnier dans sa prison sexuelle.

Être présent dans sa psyché signifie que l'ego peut gérer les pensées sexuelles qui lui sont insufflées. Si l'ego n'est pas présent dans sa psyché, il accepte inconsciemment les pensées sexuelles dans un but égocentrique, il s'abandonne inconsciemment à des plaisirs sexuels dans sa tête. C'est pour cette raison que l'ego doit prendre conscience de la mécanique sexuelle dans son mental.

Y a-t-il un karma avec l'entité dans cette situation ? Si oui est-ce seulement la présence qui neutralisera le karma ?

Effectivement, cette addiction est liée à un karma. Pour neutraliser cette addiction au sexe, l'ego doit savoir que lorsque celui-ci est devant une présence féminine, il doit avoir une vision saine face à la présence féminine. L'ego doit traverser le magnétisme féminin pour atteindre l'esprit de la femme et c'est la présence dans le mental qui lui permettra de s'affranchir de ce magnétisme féminin.

Un ego qui se dit présent dans son mental ne peut pas perdre cette présence devant le sexe féminin. Lorsque cela se produit, c'est un signe que l'ego avait une présence erronée dans son mental et cette fausse présence relève de la spiritualité.

Lorsque l'ego est présent dans sa psyché, il ne perd pas sa présence mentale devant une présence féminine et peu

importe comment celle-ci est vêtue. Certes, cela n'empêche pas l'ego d'être égratigné par cette présence féminine, mais celui-ci ne quittera pas son mental pour autant, il demeurera toujours présent dans son mental.

Donc, pour évaluer la présence de l'ego dans son mental, s'il accepte les pensées d'ordre sexuel, il ne fait aucun doute que l'ego sombrera dans les abysses de la sexualité.

Pour répondre à la question à savoir si l'ego peut neutraliser un karma, il ne peut pas neutraliser un karma, car l'ego est programmé dans sa psyché. Pour que le karma soit neutralisé, celui-ci devra être exécuté afin d'atteindre l'épuration complète.

Encore là, il appartient à l'ego de suivre le mouvement de son esprit pour éviter d'enranger un nouveau karma.

Même si l'ego sait qu'il ne peut se permettre consciemment d'aller plus loin dans ce genre de relation, veut-il ou espère-t-il aller chercher une satisfaction à ses désirs ?

Lorsque l'ego se dit qu'il pourrait aller plus loin dans ce genre de relation, il a déjà ouvert la porte à ses désirs sexuels. Ce faisant, il fait appel à ses mémoires sexuelles. Partant de ce fait, l'ego crée dans sa tête un scénario sexuel, car il n'était pas présent dans son mental, il a été délogé par les désirs sexuels.

En fait, le fait de manquer de respect à l'esprit de la femme dénote que l'ego est dans un mouvement très astralisé, c'est l'animal en lui qui utilise la femme comme un objet sexuel, c'est vraiment un manque de respect face à l'esprit de la femme.

L'ego doit savoir que de la sexualité, c'est animal, et s'adonner à l'acte sexuel revient à fusionner avec des émotions. Évidemment, si l'ego a les corps pour supporter la sexualité animale, c'est qu'il doit la vivre.

Pour répondre à la question sur la satisfaction des désirs de l'ego, celui-ci doit prendre conscience que les désirs sont des catapultes qui le projettent très loin hors de son centre mental. En fait, l'ego est projeté tellement loin par ses désirs qu'il n'a plus accès à son esprit, il se fait vampiriser dans sa psyché.

Alors, lorsque vous dites "même si l'ego sait qu'il ne peut se permettre consciemment d'aller plus loin et qu'il vise à satisfaire un désir." Cette simple phrase indique que l'ego n'est pas conscient sinon il ne poserait pas cette question astrale.

C'est l'entité sexuelle qui ne lâche pas prise dans la psyché de l'ego, elle tente d'animer les désirs dans le mental de l'ego afin que celui-ci puisse se commettre dans la matière.

Pour résumer, l'ego est le seul à savoir ce qu'il doit faire et pour cela, il doit suivre le mouvement de son esprit par la prise de conscience.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 11-07-2023
Fiche: id-00423